

令和7年9月19日

保護者の皆様へ

千歳市立高台小学校

校長 蟹谷 俊明

児童生徒への性暴力等の防止に向けた取組の徹底について(お知らせとお願ひ)

秋分の候、保護者の皆様にはますますご清祥のことと存じます。また、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、昨日報道された市内教職員による性的姿態撮影等処罰法違反に関する件につきまして、児童生徒・保護者の皆様にはたいへんなご不安・ご心配をおかけしていることと拝察いたします。

当該行為は、児童生徒等の尊厳と権利を著しく侵害し、生涯にわたって回復しがたい心理的外傷や、心身に対する重大な影響を与えるだけでなく、学校教育に対する信頼を大きく損なうものであり、決して許されるものではありません。

千歳市の各校におきましては、これまで児童生徒性暴力等の防止について、下記のような取組をすすめて参りました。今後も児童生徒の安心・安全な学校づくりに努めてまいりますので、ご理解・ご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

記

《これまでの対応》

令和7年7月7日付け「児童生徒性暴力等の防止等に関する教職員の服務規律の確保の徹底について」という市教委からの通知を受け、

- ▶ 令和7年7月8日までに学校施設の緊急点検を実施し、カメラ等の設置や不審物がないことを確認しました。以降、定期的にトイレや更衣室など、特に児童生徒への性暴力等の危険性が高いと考えられる箇所を、重点的に点検を実施しています。
- ▶ 行事や活動等で児童生徒を撮影する際には学校のデジタルカメラ等を使用し、教職員個人のスマートフォン等では撮影しないようにしています。加えて、管理職から全ての教職員と対面による研修を実施し、教職員が児童生徒に対する盗撮やわいせつなどの性暴力行為を絶対にしないよう、指導を徹底してまいりました。

《今後の対応》

- ▶ 本日緊急の施設点検を実施するとともに、あらためて教職員全員で生徒の安心・安全の確保について再確認し、対応を徹底します。
- ▶ 児童生徒の不安払拭のため、学校に相談窓口（窓口:教頭）を設置し、SC（スクールカウンセラー）との連携した相談体制を確立します。
- ▶ 教職員個人のスマートフォン等は、緊急の時以外、教室等に持ち込まないようにします。